

CoderDojo eigens für Nachwuchs-Anwenderinnen **Mädchen programmieren bei BMD**

Am Samstag, 9. März, gibt es wieder ein CoderDojo Steyr speziell für Mädchen. Bei CoderDojo haben Kinder und Jugendliche kostenlos die Möglichkeit, Technik verstehen und Programmieren lernen zu können.

Zwischen 9 und 13 Uhr werden Mädchen von 7 bis 17 Jahren im Systemhaus **BMD** (Sierninger Straße 190) an verschiedenen Stationen in die Welt der Digitalisierung eintauchen. „Wir wollen auch heuer wieder Mädchen für die verschiedenen Möglichkeiten in der Computerwelt begeistern, die leider nach wie vor männlich dominiert ist“, betont Maria Pernegger, Initiatorin von CoderDojo Steyr. Auch bei BMD will man mehr Mädchen für die Technik gewinnen. „Es ist uns ein Anliegen, ihnen zu zeigen, dass Programmieren Spaß macht, eine Vielzahl an Möglichkeiten bietet und ein breites Angebot an Arbeitsbereichen eröffnet“, erläutert Julia Kalkhofer vom Personalmanagement des Steyrer Software-Spezialisten. Die Teilnehmerinnen werden in den Workshops



Foto: BMD Systemhaus

Beim CoderDojo am 9. März tauchen ausschließlich Mädchen in die Welt der Digitalisierung ein. ▲

mit Scratch und Microbits programmieren, Bilder mit Gimp bearbeiten und erstmals die Möglichkeit haben, bei der AstroPi Mission Zero mitzumachen. Infos und Anmeldung auf www.coderdojo-steyr.at oder per Mail an office@tic-steyr.at.

BMD spendet Laptops

Die Steyrer Firma BMD Systemhaus, Sponsor der ersten Stunde von CoderDojo, überreichte kürzlich 15 Laptops für den kostenlosen Pro-

grammierclub. Die neuen Geräte werden beim CoderDojo für Mädchen am 9. März zum Einsatz kommen. „Manche der bei der Gründung von CoderDojo Steyr im Oktober 2018 gespendeten Laptops mussten bereits ausgemustert werden. Deshalb freuen wir uns besonders, wenn wir von Unternehmen auch in dieser Hinsicht unterstützt werden“, sagt Daniela Zeiner vom TIC Steyr, der Koordinationsstelle von CoderDojo. ■